

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Albert Weygand.

Weygand, Johann Albert

Raritan, NJ, 22.09.1748-30.12.1749

27. August 1749

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172074

Geheime in meinem Amt befohlen, dass die
unser Wissen und zu unsern und recht stellen
bringen.

2. 27.6. 1848 über die Wahlen 1848 und zeigte
auf die Fiktion der Unabhängigkeit der Gewerkschaft
Ungewissheit den Geist der Freiheit, des Fortschritts, der
Wahrheit, der Gerechtigkeit. Darauf wurde uns von H. Pastor
Mühlberg die plenaria administratio muneris pasto-
ralis ad interim angetragen, bis eine Confirmation
des übersehbaren Gewisses an H. Pastor in der Ziegen-
hagen und H. Professor Frank in der Ordination der-
zeit, wurde. Gewissheit an der H. Pastor Mühl-
berg das f. Abmündung und halten mit ihm
dieselben und unter die übrigen Communitäten. Ein
Kaufmännisch wurde von ihm freigelegt, gegewährt unter
stehen die Fiktion, die Gewissheit der Gewissheit
von dem höchsten Geist (Gott) und die Gewissheit
Christen von der Nation, die für uns kein Geist
Jah. ansehn und für sie sorgen.

September.
N: 3 Wende mit dem Warty Rath. C. von der Vremmigkeit
Gott in der Manner zu gleich zu sein, yafendell Thug
dem Mosen Thug Camine anthe auf is Knecht von den
unser Knecht Personen der Abhandlung zu gub. Thug
amur huchan Unterfingung, ob y anwerde Knecht Personen